
Quinta-Feira, 14 de Novembro de 2024

"Não podemos criar problemas novos para problemas resolvidos"
Mauro Mendes sobre Lei da Pesca

"Não perco meu tempo com problema resolvido"
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Na última sexta-feira, durante a inauguração de uma nova escola em Várzea Grande, o governador Mauro
Mendes (União Brasil) foi questionado por jornalistas sobre a proposta de alguns deputados durante o
segundo turno das eleições em Cuiabá, que sugeriram revogar a polêmica lei do projeto "Transporte Zero". A
legislação, aprovada no ano passado, proíbe o transporte, armazenamento e comercialização de 12 espécies
de peixes em Mato Grosso, gerando um intenso debate sobre seu impacto na economia local e na pesca
esportiva.

Em sua resposta, Mendes se mostrou taxativo e evitou se aprofundar na controvérsia. "Esse problema [Cota
Zero] já está resolvido. Não podemos criar problemas novos para problemas resolvidos e temos dezenas e
centenas de outros problemas para resolver", afirmou, sinalizando que considera o tema encerrado. Sua
postura reflete a estratégia de manter o foco nas questões que considera mais urgentes para o estado, como
infraestrutura, saúde e educação, em vez de se envolver em disputas políticas relacionadas a temas já
regulamentados.

Mauro ainda disse que não teve tempo de conversar com nenhum dos deputados que votaram a favor do
fechamento da pesca e do transporte de pescado e por isso não iria mais falar sobre o assunto.


